

Eine kleine Solidaritätsaktion für Ruslan Kotsaba am 16.6.2016 in Hamburg am Deserteurdenkmal.

Aktive des Bündnisses für Deserteure (vormals für ein Deserteursdenkmal) in Hamburg traf sich zu einer kleinen Aktion zwischen Deserteurdenkmal und dem faschistischen Kriegsklotz zu einer Malaktion und Kundgebung



Der Kriegsklotz wurde mit Transparenten zum Thema Deserteure behängt, Aktive des Bündnisses für Deserteure bemalten ein Transparent, mit dem Spruch „Freiheit für Ruslan Kotsaba“.





Kleine Malaktion „Freiheit für Ruslan Kotsaba“ am Deserteurdenkmal in Hamburg



Nun verfügen wir über ein Transparent „Freiheit für Ruslan Kotsaba“ für zukünftige kleine Aktionen